

BÁDMINTON

MARÍA RENDUELES
Gijón

El Club Bádminton Oviedo arrancó la temporada con buen pie y con un triunfo que ya forma parte de la historia. En el Pabellón de La Tejerona (Gijón) se disputó el primer derbi asturiano en la División de Honor, un duelo inédito que enfrentó a los carbayones con el recién ascendido Club Bádminton Astures. El encuentro terminó con un marcador de 2-5 que refleja la solidez visitante y la combatividad de los gijoneses, que vivían su estreno en la élite nacional.

El debut arrancó con sorpresa. Yanis Louis Gaudin y Sarita Patel dieron el primer punto al Astures en el dobles mixtos, desatando la ilusión de la grada local. Pero el Oviedo, curtido en mil batallas, supo reaccionar rápido. Yeily Ortiz y Rachel Sugden igualaron en el dobles femenino y, acto seguido, Vicente Gázquez y Adolfo López pusieron por delante a los visitantes en el masculino.

La ventaja ovetense se consolidó en los individuales. Kristina Sotomayor amplió la diferencia con un triunfo convincente y, además, tuvo palabras de reconocimiento para sus rivales: «Quiero felicitar al Club Bádminton Astures, han luchado cada partido y han fichado jugadores que pueden hacer muchos puntos. Disfruté del partido y de la organización». La jugadora quiso mirar también hacia adelante: «Nos sirvió para ver qué cosas podemos mejo-

El Oviedo se sobrepone a la ilusión del Astures

El equipo ovetense se impuso por 2-5 en el primer derbi asturiano de la División de Honor, un estreno histórico en La Tejerona que confirmó la solidez carbayona y la combatividad gijonesa



El Bádminton Oviedo celebra el triunfo de ayer en La Tejerona.

rar. El siguiente partido será contra el líder de la Liga, así que toca prepararse».

Rachel Sugden, que había brillado en los dobles, también sumó en el individual. Con el triunfo de Iván Torre frente a Alejandro Valdés, el Oviedo dejó el encuentro prácticamente sentenciado. El segundo punto gijónes llegó de la mano de Yanis Louis Gaudin en su partido de individual, en el que volvió a demostrar su carácter competitivo.

El entrenador ovetense, Jonathan Martínez Maseda, valoró la actuación de los suyos con satisfacción. Reconoció que «Astures empezó muy fuerte con un mixto de gran intensidad» pero destacó que el Oviedo «supo gestionar el partido adaptándose a la velocidad del juego y sacando nuestras fortalezas». El 2-5 final, aseguró, «es un resultado muy favorable a domicilio».

Martínez: «Supimos gestionar el partido, Astures empezó muy fuerte con un mixto de gran intensidad»

Más allá del marcador, el choque de La Tejerona deja una lectura clara: el bádminton asturiano vive un momento histórico, con dos clubes en la élite y un derbi que promete repetirse en el futuro como una de las grandes citas del calendario. ■

BALONMANO

El Confía Base, a progresar en la pista del Benidorm

El Auto-Center Principado gana el derbi de Primera al Royal Premium en Gijón

N. L.
Gijón

Con la moral alta tras sumar en la primera jornada un punto en un partido que perdía por siete goles a falta de quince minutos para el final, el Confía Base Oviedo afronta

hoy el primer desplazamiento de la temporada. Otro hueso duro, porque el rival del choque, fijado para las 12.30, es nada menos que el Benidorm, recién descendido de Liga Asobal. Un equipo, el levantino, que no comenzó con buen pie su temporada en División de Honor Plata, ya que cayó en la pista del



Enrique Fernández, del Vetusta, busca hueco entre Yailán Hechavarría y Hugo Suárez, jugadores del Royal Premium.

San Pablo Burgos por un claramente 31-19.

El objetivo del Confía Base es mejorar la regularidad en su juego

después de un estreno en el que el resultado fue mejor que las sensaciones. «Queremos no tener esas situaciones en las que encajarnos

golaverages en contra. Lo estamos consiguiendo. El año pasado ya nos costó, pero cuando somos estables, somos un equipo más difícil de ganar», apuntaba el entrenador del conjunto carbayón, Daniel Bandrés, antes del desplazamiento.

Por otra parte, la jornada de Primera Nacional dejó el derbi entre el Royal Premium gijónés y el Auto-Center Principado Vetusta, que terminó con triunfo del segundo por 26-28. Un resultado engañoso porque la diferencia a favor del conjunto ovetense fue superior durante gran parte del partido. Lucas Iriarte fue el máximo goleador del local Royal Premium, con 7 dianas, mientras que Manuel Solifo, con 6, lo fue del Vetusta. Además, el Grupo Covadonga cayó por un gol (32-31) en un apretado partido en la cancha del SAFA madrileño. ■

Hoy,
por TV

FÚTBOL Mallorca-Atlético de Madrid (Primera División, 16.15 horas, DAZN). Elche-Real Oviedo (Primera División, 18.30 horas, Movistar Plus). Barcelona-Getafe (Primera División, 21.00 horas, DAZN). Arsenal-Manchester City (Premier League,

17.00 horas, DAZN). Unionistas-Real Avilés Industrial (Primera Federación, 20.30 horas, LaLiga Plus). CICLISMO Campeonato del Mundo (Contrarreloj masculina, 14.35 horas, Teledeporte). FÓRMULA 1 GP Azerbaiyán (13.00 horas, DAZN).

deportes@lne.es